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#374 Невидимая жизнь: биохимия, вирусы, микробиология. Эксперименты
по управлению сознанием человека.

 
30 ноября 2021 года
 
Участники конференции:
Ирина Подзорова – контактер с внеземными цивилизациями;
Юрий Фидря – контактер с Галактической Федерацией Света, Духовным миром,

биохимик;
МидгасКаус  –  представитель  планеты Эслер, биолог,  психолог,  микробиолог,

специалист  по  инопланетным  формам  жизни  и  космическим  цивилизациям,
ксенобиолог;

Апертис  Туар  –  представитель  планеты  Тихт,  астробиолог,  изучает
целительство, его воздействие на эфирное тело, в том числе на эфирные матрицы ДНК;

Тэ  Пэр  Хредоурс  –  представитель  планеты  Селбет,  биолог,  эколог,
трансформатор  генной  информации  в  клетках  гуманоидов  рептилоидного  типа,
специалист  по  генетическим  изменениям  и  экспериментам  на  планетах,  подобных
Земле.

 
00:18 Представление участников конференции.
Юрий: Всем здравствуйте, дорогие друзья! Меня зовут Фидря Юрий, я являюсь

контактером с Галактической Федерацией Света и с  Духовным миром. Сегодня я с
вами, чтобы задать вопросы по теме биохимии на канале «Кассиопея».

Так  получилось,  что  первое  мое  образование  -   бакалавриат  в  Московском
институте  тонких химических технологий имени Ломоносова,  специализировался на
биотехнологии.  Основная  моя  специальность  и  диплом  были  защищены  по  темам
«Канцерогенез»  и «Рак молочной железы»,  поэтому я  с  биологическими системами
знаком, конечно, не со всеми, но со многими. И поэтому я бы хотел сегодня задать
некоторые интересующие нас вопросы касательно биохимии, как нашей земной, так и
инопланетной.

Я  веду  YouTube-канал,  он  называется  «Квантовое  исцеление»,  и  мы  там,  в
основном, проводим медитации.

Я  хотел  бы  задать  вопросы,  которые  наболели,  волнуют,  очень  интересны,
которые мне тоже задают.

Ирина: Здравствуйте,  дорогие друзья!  Здравствуй,  Юрий! Меня зовут Ирина
Подзорова,  я  являюсь  контактером  с  внеземными  цивилизациями.  Сегодня  с  нами
присутствуют  три  представителя  инопланетных  цивилизаций  с  совершенно  разных
планет. Это, как всегда, МидгасКаус – биолог, психолог, специалист по инопланетным
цивилизациям.

С нами представитель  планеты  Тихт,  он  астробиолог.  Изучает  целительство,
воздействие  на  эфирное  тело,  в  том  числе  на  эфирные  матрицы  ДНК.  Его  зовут
Апертис Туар.

Также  присутствует  представить  планеты  Селбет,  цивилизации  рептилоидов,
тот самый, который был со мной в мои первые конференции с рептилоидами, его зовут
Тэ  Пэр  Хредоурс.  Он  является  специалистом  по  генетическим  изменениям,  по
биологии,  по  всем  экспериментам  в  этой  области,  которые  проводит  их  раса  на
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планетах, подобных Земле, с контактерами.
Он  приветствует  всех  и  тоже  готов  рассказать  о  своей  планете  и  о  наших

отличиях и сходствах.
Юрий: Очень приятно, интересно!
Ирина: Если  будет  к  кому-то  определенному  вопрос,  то  просто  задаешь  и

говоришь Апертис, Мид или Тэ Пэр. Если кому угодно, то отвечает любой из них, кто
захочет.

Юрий: Хорошо. Если можно, первый вопрос.
 
03:44 Отличие землян от цивилизации Дисару.
Юрий: Первый  вопрос  довольно  общий,  он  касается  в  целом  биохимии

человека в отличие от биохимии инопланетян. Чем отличается биохимия человека от
биохимии инопланетян? У нас есть очень близкие родственники – это представители
Дисару.  Чем  отличаемся  мы  от  представителей  Дисару  и  других  инопланетных
цивилизаций?

Ирина: Других, это каких? Их много.
Юрий: Давайте сначала Дисару, потом Тихт, а потом Селбет.
Ирина: Эти три. Кто отвечает? Любой, да?
Юрий: Любой.
Ирина: (МидгасКаус)  Я  вас  приветствую.  Я  изучал  организмы  разных

представителей разных планет, их биохимию, биологию.
Представители Дисару и представители Земли могут иметь общее потомство без

вмешательства  препаратов,  которые корректируют геном.  Они очень  сходны между
собой и различия только в том, что остались гены бурхадцев и тумесоутцев в прежнем
соотношении, которые были до войны у землян. Но отличие от тех землян, которые
были на Земле до 12 тысяч лет, что у представителей Дисару все-таки меньше рост,
потому что они находятся на такой планете, где гравитация позволяет им иметь рост
чуть выше землян, но не 4 метра, как было изначально у землян. К моменту войны
рождались  более  низкорослые  земляне.  За  эти  миллионы  лет  возобладала  такая
мутация в человеческой популяции, что стали рождаться более низкорослые. Уже 4
метра не было, было чуть больше двух метров. Они сохранили свой рост на Дисару.

Еще отличие в типе питания. У них нет генов, которые кодируют производство
ферментов  для  переработки  животных  белков,  исключая  молочные,  и  совсем  в
небольших количествах те белки, которые содержатся в яйцах птиц, например.

Хочу  напомнить,  что  даже  до  войны  среди  людей  были  отдельные
представители, которые, несмотря на отсутствие таких генов, все равно охотились ради
каких-то  ритуалов.  Они все  равно потребляли  животную  пищу,  мясо  в  ходе  своих
ритуалов.  Если  они  поглощали  достаточное  количество,  то  могли  заболеть  и  даже
умереть от этого. У них нарушалась работа желудочно-кишечного тракта.

Юрий: Можно уточнить?
Ирина: Да.
 
07:25 Резус-фактор и группа крови у представителей Дисару.
Юрий: Получается,  что  у  нас  и  у  представителей  Дисару  очень  близкий

биохимический  состав  крови,  я  имею  в  виду,  резус-фактор  и  группы  крови  у  нас
совпадают? У них есть резус-фактор, группа крови?

Ирина:  Резус-фактор  и  группа  крови  у  них  существует  только  одна.  Та,
которую вы считаете первой. Те мутации, которые произошли потом, их не затронули.
Но это не мешает быть генетически совместимыми. Эти мутации, которые произошли,
и кодируют белки и их сочетание, появились позже отселения на Венеру, которое было



десять тысяч лет назад.
 
08:40 Посещение представителями Дисару в физических телах Земли.
Юрий: Хорошо.  Из этого очень  интересный вопрос вытекает:  наши дорогие

представители Дисару посещают Землю в физических телах?
Ирина: Да.
Юрий: И у них есть контактеры?
Ирина: Да, у них есть контактеры, в том числе физические. Они встречаются на

физических контактах.
 
09:00  Коронавирус  и  представители  Дисару.  Инопланетная  медицина  в

вирусологии.
Юрий: В  связи  с  этим  вопрос.  У  нас  сейчас  есть  болезнь,  которую  нельзя

называть. Может ли она от контактеров передаться представителю Дисару?
Ирина: Теоретически может, так как их клетки эпителия дыхательных путей и

альвеолы  легких  практически  идентичны  по  белковому  составу  людям,  ДНК
практически совпадают.

Их медицина находится на таком уровне, что они победят эту болезнь. У них
нет  противовирусных  препаратов,  но  есть  специальный  прибор  с  определенным
излучением на физическое тело.

Сейчас  в  Межзвездном  Союзе  возобладала  другая  технология  борьбы  с
повреждениями тела от инфекций, с патологиями. Не препаратами, будь то убивающие
какой-либо  патоген,  либо,  естественно,  вакцинопрофилактика  (ни  тот,  ни  другой
подход  уже  не  являются  популярными  в  Межзвездном  Союзе).  Популярен
профилактический  подход:  наполнение  себя  энергиями  различного  частотного
диапазона,  психологическая  духовная  настройка  на  высокие  вибрации,  разговор  со
своими внутренними органами, в том числе и с этим вирусом.

А если это какие-то опасные, острые для жизни случаи, то есть специальные
приборы, которые посылают частоту, несовместимую с их жизнью. Это не химическое
воздействие. Если будет необходимость химического воздействия, то такой препарат
будет создан в несколько часов. Формула, которая разрушит любой вирус или микроб,
будет распознана. Это дело нескольких часов.

Но он считает, что такой необходимости не возникнет.
Юрий:  Они не могут  даже в принципе инфицироваться  из-за своих высоких

вибраций?
Ирина: Теоретически инфицироваться они могут. Но они это почувствуют. Они

же привыкли общаться со своим телом,  и оно им скажет,  что в их организм попал
чужеродный вирус, и их иммунитет активизировался. У них тоже есть иммунитет.

Иммунитет есть в той или иной форме у всех живых существ. Их клетки крови
примерно совпадают с вашими. Они могут разговаривать со своими клетками крови, и
в  медитации,  как  вы это  говорите,  им объявят,  что  проник  вирус,  с  которым в их
организме не хватает ресурсов справиться.  Поскольку они об этом уже будут знать,
применят специальные методы – излучения. У нас есть диагностирующие приборы.

(Показывает капсулу, в нее встает человек, и на экране компьютера видно все,
что  в  нем  находится,  в  том  числе  и  на  микробиологическом  уровне).  Вплоть  до
каждого вида. Там будет написано, что этот вид неизвестный, но он обладает такими
характеристиками: размер, белковый состав, все.  

По  этим  характеристикам  подберут  излучение,  которое  противоположно
частотам того вируса,  который в них проник.  Но это только в том случае,  если их
иммунитет не будет с этим справляться, и они почувствуют себя нехорошо. Вообще,



иммунитет  укрепляют  с  детства  специальным  питанием,  прогулками  на  свежем
воздухе и, естественно, позитивным настроем.

Я хотел сказать, чтобы человек с Дисару заболел вашей болезнью, нужно, чтобы
в него попала очень большая доза, с которой его иммунитет не справился. Даже у их
детей иммунитет изначально сильнее.

 
14:15 Кальцификация в организме землян. Шишковидная железа, гипофиз

и гипоталамус.
Юрий: Понятно,  да. Хорошо, благодарю за этот ответ.  Это очень интересно.

Еще небольшой вопрос. В нашем обществе есть такой слух, что шишковидная железа с
возрастом,  а  также  тимус  (железа,  находящаяся  в  грудной  клетке),  с  возрастом  у
человека либо атрофируются, либо кальцинируются.

Есть теория о том, что это связано с потреблением фторсодержащих веществ.
Известно, что фторсодержащие вещества у нас добавляют в различные продукты, типа
зубной пасты. Иногда добавляют их в качестве хлорирования или фторирования воды.

Вопрос: может ли это быть связано с кальцинированием шишковидной железы,
и проводились ли исследования в этом направлении?

Ирина:  (МидгасКаус)  Мне  похожий вопрос  задавали  -  про  фторсодержащие
вещества.  Я  могу  ответить.  Вопрос  задан  по  нескольким  темам,  но  я  отвечу  на
основной: «Может ли фтор повлиять на шишковидную железу?»

Я вам хочу сказать, чтобы кальцинировались тимус или шишковидная железа,
необходимо, чтобы уровень кальция и кальция протеиновых соединений в крови были
довольно высоки. Тогда к этому моменту уже давно кальцинируются лоханки почек
(показывает, как камни), к моменту кальцификации шишковидной железы, уже будет
откладываться  кальций  в  почках  и  вокруг  устья  аорты.  Человек  уже  будет  очень
нехорошо себя чувствовать, у него кости будут подвержены риску переломов (вы это
называете – остеопороз). Вы это связываете с недостатком кальция и витамина Д.

На  самом  деле  то,  что  содержит  фтор,  который  в  больших  количествах
поступает через воду,  продукты питания,  растения (есть даже удобрение с фтором),
через зубную пасту – всасывается. Кстати, фторид натрия - через слизистую оболочку
ротовой полости. Повышенный уровень фтора в крови действительно может влиять на
замещение кальция. Кальций вытесняется из костей, начинает откладываться в разных
частях  организма,  потому  что  повышенный  уровень  содержания  кальция  опасен
тромбозами. Чтобы от этого защититься, организм его откладывает. Но это лишь один
из факторов влияния на шишковидную железу и тимус.

Самый главный фактор, из-за которого может кальцинироваться какой-то орган
– это инфекция в нем или какой-то паразит,  и организм берет это в капсулу.  Либо
какой-либо  деструктивный  процесс,  некроз  тканей,  который  может  быть  вызван
травмами.  Например,  тем  же  микроинсультом,  который  бывает  часто  и  в  сосудах,
окружающих шишковидную железу. Это физическая причина.

Еще есть духовная причина. Это неиспользование тех возможностей, которые
дают эти железы. Любая железа – это инструмент организма человека, через который
Дух может воздействовать на тело, выделяя те или иные гормоны. В частности, тимус
– это железа иммунитета.  Если человек не укрепляет свой иммунитет,  этот орган у
него может атрофироваться.

Шишковидная  железа  –  это  орган  тех  гормонов,  которые  отвечают  за
настроение,  за  эмоции.  Если  человек  находится  в  негативных  эмоциях,  то  идет
угнетение ее работы. Причем не только шишковидной железы, но и двух других желез,
на которых основана работа мозга - это гипофиз и гипоталамус. Даже опухоли могут
образоваться  из-за  того,  что  кальций  откладывается.  Например,  бывает  аденома



гипофиза – тоже от негативных эмоций. Это три столпа, на которых стоит мозг.
 
19:55 Химический контроль сознания.
Юрий: Тогда  вопрос.  Известно,  что  у  нас  эмоции  очень  сильно  связаны  с

выделяющимися гормонами. Есть вещества, которые могут управлять определенными
психическими реакциями.

Вопрос:  мы  слышали  от  некоторых  представителей  из  ваших  эфиров  с
рептилоидными цивилизациями,  что  есть  цивилизации,  в  которых есть  химический
контроль  сознания.  Они  предпочитают  использовать  химическое  воздействие  на
организм,  чтобы  предотвратить  преступность  или  неповиновение  своих  граждан.
Вопрос, в частности, к представителю Селбета. Известно ли ему о таких технологиях,
применяются ли они у них?

Ирина: (Тэ Пэр Хредоурс говорит) Да, известно.
(МидгасКаус  говорит)  Я  был  на  конференции,  которую  Ирина  проводила  с

представителями Ордена Шести. Я обратил внимание на фразу представителя, что у
них есть химическое управление распыляемыми веществами.  При этом на вопрос о
тех,  кто  не выполняет законы, он ответил,  что  у них все довольны, а недовольных
изолируют или уничтожают. То есть смертная казнь.

Я  сразу  это  заметил  и  говорил  об  этом  Ирине,  что,  если  бы  химическое
управление было эффективным, то в обществе не было бы необходимости в каких-то
ограничениях.  Да,  это  может  влиять  на  сознание.  Но,  если  Дух  имеет  достаточно
сильные вибрации, уверенность в себе, он может сопротивляться любому химическому
воздействию так же, как инстинкту.

Ты же прекрасно  знаешь о  том,  что  в  отличие  от  животных,  человек может
сопротивляться воздействию гормонов. Например, гормон страха – адреналин будет
говорить ему одно (это химическое вещество, которое влияет на сознание), а он может
поступить наперекор из-за своих убеждений. Животное этого сделать не может, если
только не из-за какого-то инстинкта, человек же это может сделать из-за Веры. Точно
так же и химическое воздействие.

(Говорит  Тэ  Пэр)  Действительно,  такие  цивилизации  мне  известны.  Эти
вещества могут добавляться в пищу, в питьевую воду, могут, как чипы, которые вводят
при рождении. Такими чипами пользуются многие цивилизации. Многие пользуются
просто техническими устройствами, а есть те, которые в эти технические устройства
закладывают определенные химические вещества. Они выделяются, например, в ответ
на  приказ  чипу  извне,  как  компьютерный  приказ  веществу  высвобождаться  в
определенной ситуации.

Например,  если гуманоид  совершил преступление,  его  ищут,  то  в  этом чипе
может  быть  заложено  такое  вещество,  которое  парализует  мышцы.  На  расстоянии
могут ввести приказ его чипам выбросить вещество в кровь, чтобы обездвижить его.
Чтобы его быстрее нашли и обезвредили, и он не успел причинить вреда.

 
24:00 Технологии управления сознанием на Земле.
Юрий: Благодарю.  Еще  вопрос.  У  нас  известна  такая  технология,  которая

исследовалась ЦРУ, называется «МК-ультра». Она как раз таки и рассказывает о той
методике,  которую вы описываете.  Вопрос ко всем нашим трем представителям: не
удавалось  ли  им  зафиксировать,  что  на  Земле  проводились  исследования  в  этом
направлении? Возможно ли, что у нас сейчас это используется?

Ирина: Используется на Земле вообще или где-либо?
Юрий: На Земле. Именно на Земле.
Ирина: Чипы или вещества?



Юрий: Я имею в виду всю эту совокупную технологию, какие-то вещества. Про
чипы я не знаю, именно вещества.

Ирина: Естественно,  эксперименты  по  воздействию на  сознание  с  помощью
веществ  проводились  многими  спецслужбами,  практически  всех  стран,  особенно  в
СССР, Германии, Японии и США. Практически все крупные государства, у которых
были соответствующие средства, возможности, проводили исследования. В основном
(если это было в момент войны) – на военнопленных, а если это было в период мира –
на  своих  преступниках.  Особенно  воздействие  на  сознание  с  целью,  чтобы  он,
например, рассказал, что знает, чтобы управлять его поведением.

Мы смотрим на законы государств и на степень их выполнения гражданами, на
степень  лояльности  государством.  Я  сказал,  что  если  эти  эксперименты  и  были
(говорят  Мид  и  тихтианец),  то  они  не  увенчались  особым  успехом,  потому  что
криминогенная обстановка в ведущих странах оставляет желать лучшего.

Если бы государства управляли с помощью веществ или каких-то полей, как вы
говорите, то первое, что бы они ввели в управление – это покорность законам. Любое
государство заинтересовано в стабильности, чтобы не снижался его имидж. А если в
стране растет преступность, коррупция, безработица и все, что провоцирует народные
волнения,  то это роняет имидж власти,  мешает управлять  народом.  Им приходится
создавать большой аппарат полицейских, прокуроров, судей, тратить на них деньги из
своей казны. Вместо того чтобы просто управлять.

 
26:59 Управление сознанием людей на Земле.
Юрий: Я  понимаю,  у  нас  не  изменилась  особо  ситуация  с  послушанием

граждан.  Вопрос:  проводились  ли  исследования  о  том,  используются  ли  сейчас
подобные технологии на Земле? Некоторые люди выдвигают предположение, что у нас
что-то распыляют в атмосфере,  что-то добавляют в пищу,  что современные методы
электромагнитного  излучения,  электромагнитного  воздействия,  типа  вышек сотовой
связи, могут как-то воздействовать на мозг. Может ли быть такое?

Ирина: Я понял вопрос. Чтобы воздействовать на ваш мозг, на ваше сознание,
нужно  всего  лишь  создавать  какую-то  идею  в  средствах  массовой  информации,
говорить  о  том,  что  что-то  одобряется,  а  что-то  не  одобряется  определенными
авторитетными лицами.  Это,  конечно,  переносится  по электромагнитным волнам.  С
этой  точки  зрения  управления  электромагнитными  волнами  возможно,  но  оно  на
уровне  рекламы.  Реклама  –  это  тоже  вид  управления  общественным  мнением.
Например, предвыборная агитация, когда участвуют несколько представителей партий.
Люди отдают свои голоса не за того, кто представит реальный план выхода страны из
какого-то кризиса или решение насущных задач, а за того, кто им больше пообещает.
Это тоже управление.

Юрий: Да, я вас понял, благодарю.
Ирина: Это  управление  с  помощью  идей.  На  самом  деле  это  намного

эффективнее, чем химическое, физическое воздействие или прямой директивный указ
что-то делать. Человек в это сам верит и направляет силу своего Духа на выполнение
задачи, которая выгодна тому,  кто им управляет.  Чем крепче цепи на человеке, тем
больше он верит в свободу своего мнения, своего выбора.

Мнение выбрано им не свободно, а потому, что он поверил обещаниям, которые
даже не собирались выполнять. Это обман, манипуляция такая.

Юрий: Понял вас. Это метод, который у нас называется нейролингвистическое
программирование. Так  получается?

Ирина: Это  даже  не  программирование.  Очень  интересное  слово  (Мид
заулыбался). Лингвистическое – это значит связано с языком?



Юрий: Да.  
Ирина: Значит,  программирование нейронов с помощью языка.  Да, только у

него методов намного больше, чем изложено в этом учении.
Юрий: Можно я уточню? Мид любит развернутые ответы давать. На данный

момент  они  не  нашли  и  не  зафиксировали  никаких  фактов  применения  подобных
технологий на Земле?

Ирина: Нет, мы не нашли, не зафиксировали никаких электромагнитных или
химических  управлений.  Просто  в  этом  нет  никакой  нужды.  Это  дорого,
неэффективно, небезопасно и просто теряет всякий смысл, потому что эффективнее
управлять, как сказано.

 
30:43  Различие  внешних  электромагнитных  сигналов  и  сигналов  мозга

человека.
Юрий: Понял.  Второе  мое  образование,  магистратура,  по  техносферной

безопасности. Вопрос об этом.
У нас есть предельно допустимые показатели как по концентрации веществ в

атмосфере,  так  и  по  электромагнитному  излучению,  которое  на  квадратный  метр
считается нормой. Вопрос заключается в следующем. Сейчас практически в каждой
квартире установлены вай-фай роутеры с различным количеством антенн и степенью
перекрывания.  Помимо  этого,  в  крупных  городах  еще  и  вышки  сотовой  связи
расположены  повсюду.  Большая  плотность  перекрывания  электромагнитных  волн
может  сказаться  на  работе  мозга  в  целом,  ведь  в  нашем  мозге  тоже  проходят
электромагнитные импульсы? Это может оказывать, если можно так выразиться, обще
отупляющее воздействие на человека?

Ирина: Это  зависит  от  частот  и  от  интенсивности  частотного
электромагнитного  излучения  непосредственно  в  том  пространстве,  где  человек
находится.  Смотря,  какая  чистота,  сила  излучения,  как  это  у  вас  называется,  сила
потока.

Юрий: Мощность?
Ирина: Да, мощность этого потока. Если вы сейчас именно о 5G, то там больше

переносящие  способности  этих  электромагнитных  волн.  Вы  знаете,  эти  вышки
достаточно близко друг от друга расположены, часто. Это связано с тем, что частота
высокая  и,  соответственно,  область  распространения  этой  частоты,  мощность
распространения очень быстро падает. Есть необходимость усиливать друг друга. Если
частота  низкая  (метровый  диапазон,  например,  радиоволны),  то  проникающая
способность, мощность потока высокая, даже на расстоянии.

Такие  радиостанции  у  вас  есть  уже  давно,  на  них  работает  телевидение,
радиостанции.  Вот,  например,  ты  находишься  в  квартире,  но  если  выйдешь  на
природу, уедешь от вай-фай роутеров, от 5G вышек, будешь в лесу, то это не значит,
что ты не подвергаешься излучению. Через тебя будут проходить тысячи радиоволн.

Юрий: Да,  но  там  же  радиоволны,  которые  на  большое  расстояние
распространяются, это длинные радиоволны, так называемые, большие.

Ирина: У них как раз мощность потока больше за счет того, что они длинные.
Их мощность потока распространяется больше.

Юрий: Такие волны почти земной шар могут огибать, насколько я знаю.
Ирина: При этом, оставляя мощность, которая была приобретена ими в момент

выделения их передатчиком. Они свою мощность даже могут не терять.
Юрий: Понял. А если, например, размер волны соответствует размеру длины

волокна нейрона?
Ирина: Аксон ты имеешь в виду?



Юрий: В мозге. Да, я имею в виду проводящие пути.
Ирина: Так  это  доли  миллиметра.  Это  гамма-излучение,  это  уже  будет

радиация.
Юрий: Я понял. Да, они пересекаются, у нас большая плотность. А может ли

это  как-то  подавлять  сознание?  Ведь  у  нас  электромагнитные  импульсы  в  голове
постоянно проходят.

Ирина: У нас электромагнитные импульсы проходят на других частотах.  На
частотах, которые выше, чем те, на которых работают, например, радио или сотовая
связь.  Они  связаны  с  электрохимическими  реакциями.  Нейроны,  когда  производят
электрохимический  сигнал,  производят  его  для  нервов.  Никакой  другой  сигнал  не
может  перекрыть  этот  сигнал.  Нервная  система  человека  настроена  именно  на
передачу  электрохимического  сигнала,  который  получается  благодаря  трате
аденозинтрифосфата, он отщепляет от себя остаток фосфорной кислоты, и из-за этого
выделяется энергия, которая переводится в электрическую форму, как импульс. И этот
импульс отправляется по миелиновым нитям, которые состоят из специального белка,
чтобы организм выполнял команды мозга, а через мозг – команды Духа.

Никакая другая частота не может в это вмешаться. Не сможет войти в этот нерв,
по миелину распространяться, она не электрохимическая. Это совсем другое.

Юрий: Понял.  Я  любопытный  человек,  мне  все  интересно,  поэтому  и
спрашиваю. Нам известно, что когда движется заряд по любому проводнику, вокруг
возникает  магнитное  поле.  Оно,  в  принципе,  такой  же  природы,  как  и
электромагнитное излучение. Вопрос:  в нервном волокне возникает магнитное поле
при движении импульса?

Ирина: Да, только маленькое.
Юрий: Если  частоту  вышки,  предположим,  подстроить  под  частоту

электромагнитного поля в нейроне, может это влиять?
Ирина: И что? Передавать сигналы таким образом? Или что?
Юрий: К примеру, оказать воздействие, чтобы сигнал передавался в целом по

нервным импульсам медленнее, чем обычно. Затормозить активность мозга.
Ирина: Затормозить  активность  мозга?  Все  равно  этот  аксон,  по  которому

распространяется сигнал,  его все равно не проведет.  Можно внешним воздействием
как-то подстроиться под нейросигнал, но он его все равно не проведет, потому что это
будет другой сигнал.

Даже если шлем надеть. У нас есть, например, такие приборы. Надевают шлем
на голову и посылают импульсы в мозг,  там вид электромагнитного  излучения,  он
подстроен  под  частоты  мозга.  Там  могут  показывать  фильм  и  прочее.  Наоборот,
человек управлять может компьютером, например.

Но  нужно  подстраиваться  под  конкретного  человека,  это  настройки.  Нужны
непосредственно  производители частот электромагнитных волн,  через  которые мозг
может связываться, например, с внешней какой-то программой.

Такое же возможно и через чипы. Например, многие из нас ставят чипы, через
которые мы можем мысленно выходить в компьютерную сеть. Этот чип предоставляет
нам возможность, закрыв глаза, мысленным желанием, усилием мысли направляться
на выход туда. Это примерно, как вид связи. У нас это все с нашим сознанием и мозгом
гармонизировано.  А  чтобы  на  расстоянии,  нужен  очень  большой  передатчик,  у
которого энергия будет превышать энергию ядра планеты.

 
40:27 Происхождение коронавируса. Цели его распространения.
Юрий: Понятно. Благодарю за ответ. Вопрос следующий такой: у нас недавно в

новостях  прошли  известия  о  том,  что  некоторая  группа  ученых  доказала  наличие



признаков  того,  что  болезнь,  которую  нельзя  называть  у  нас  в  публичном
пространстве,  является  искусственно  созданной.  Она  может  иметь  искусственное
происхождение. Что вам известно по этому вопросу?

Ирина: Да,  по  исследованиям  Межзвездного  Союза  этот  вирус  был  создан
искусственным путем.  Путем изменения генома,  внесения в него генов, которые не
свойственны  изначально  природному  вирусу  этой  болезни.  Он  был  свойственен
вирусам  родственных  видов,  которые  не  относились  к  опасным  для  человека.
Скрестили генетическим образом генотипы нескольких вирусов и сделали это в целях
эксперимента. Произошло это в лаборатории на территории Китая. Об этом даже там
мало, кто знает.

Юрий: Вопрос  к  представителю  Тихта.  У  нас  ходили  слухи  о  том,  что  эта
болезнь была запущена с какими-то целями. Известно ли вам о том, что это могут быть
за цели, и какое именно воздействие оказывает эта болезнь на человека?

Ирина: Именно с целью, с которой она была создана? Именно в Китае?
Юрий: В  принципе,  в  глобальном  масштабе.  Когда  это  все  началось,

создавалось  ощущение,  что  все  меры,  которые принимаются  по сдерживанию  этой
болезни,  принимаются уже после факта заражения в конкретной стране.  Ощущение
создавалась,  что  намеренно  ожидают  заражения,  а  потом  вводят  меры
предосторожности. Вопрос заключается в этом: могли ли быть какие-то умышленные
действия, связанные с этим вирусом?

Ирина: Умышленные со стороны кого?
Юрий: Со стороны человека.
Ирина: Умышленное заражение других стран?
Юрий: Да,  умышленное  распространение.  Существует  много

микробиологических  лабораторий,  и  в  России  в  том  числе,  которые  работают  с
биологическими препаратами, опасными для людей. Из них же не происходит утечек,
которые создают такие проблемы. Могла ли быть намеренной утечка?

Ирина: Мы считаем – да. Это могло быть намеренно. Опять же, я выражаю свое
личное мнение, я знаю тех ученых в Межзвездном Союзе, кто со мной согласится. Мы
обсуждали  вопрос  появления  на  Земле  этого  заболевания,  опасного  не  только  для
здоровья  людей,  но  и  для  цивилизации  (ее  развития,  политики,  экономики).  Оно
понижает вибрации из-за эмоций, связанных с ним и с мерами борьбы с ним, которые
вызывают далеко  не  светлые эмоции.  Сама болезнь,  меры ее  сдерживания,  все  это
вместе,  в  совокупности сильно понижает энергетические вибрации Земли и мешает
проходить квантовый переход.

Мы считаем,  что,  если  смотреть  с  физической  точки  зрения,  то  целью этих
людей, которые распространили, распылили этот вирус, сделали видимость утечки, у
них  было  несколько  целей.  Первая  цель  –  это  проведение  эксперимента  действия
созданного вируса на широкой популяции людей разных возрастов. И вторая цель –
улучшить  поражаемость  этого  вируса,  как  биологического  оружия  для  того,  чтобы
можно было использовать, первое – воинов против государств противников, и второе –
для сокращения населения собственной страны.

Юрий: Благодарю  за  ответ.  Действительно  понятно,  что  это  приводит  к
снижению вибрации на Земле и, возможно, связано с квантовым переходом. А могут
ли  быть  связаны  представители  Совета  Шести  с  теми  людьми,  которые
распространили эту болезнь?

Ирина: Если  только  в  астральном  контакте.  Мы  не  можем  предполагать
физический  контакт  с  кем-либо  без  санкций Межзвездного  Союза,  пока  он не  был
доказан. Предполагать мы, конечно, можем все, что угодно, но это будет на уровне
наших предположений.



Предполагать  астральный контакт  этих  людей можно как  с  Орденом Совета
Шести, так с негативными плазмоидными цивилизациями самой Земли –  их около 30
процентов из общих плазмоидных цивилизаций Земли, перешедших на паразитический
образ  жизни.  Они  могут  принимать  образ,  например,  тех  же  рептилоидов  или
инопланетян в Астрале. Это тоже нельзя спускать со счетов, упускать из внимания.

Третье:  они могут быть в контакте с демоническим миром, то есть вообще с
невоплощенными  Духами,  которые  заинтересованы  в  том,  чтобы  дискредитировать
правительства в глазах людей и таким образом понизить вибрации.

Четвертое: люди сами могут находиться на низком уровне осознанности, своего
сознания и не быть ни с кем в контакте. Просто это было их решением из-за того, что
внутри  какие-то  негативные  блоки,  какие-то  негативные  комплексы,  которые  их
разрушают. А они это разрушение несут в мир.

Все эти четыре фактора могут быть в совокупности, в любом сочетании. Судить,
не  зная  их,  можно  прийти  к  общим суждениям.  Может  быть  все,  что  угодно,  кто
угодно из негативных может быть с ними в контакте.

 
48:08 Адренохром.
Юрий: Понятен ответ.  И последняя тема. Не так давно по интернету ходило

очень  много  слухов,  информации  о  веществе,  которое  называется  адренохром.  Не
знаю, известно вам или нет о нем, поэтому я расскажу немножко, что это.

Адренохром,  как  говорят  у  нас,  вещество,  которое  производится  как
окисленный продукт адреналина в моменты интенсивного состояния ужаса у человека.
При этом адреналина выбрасывается в кровь очень много, возникает гипервентиляция
легких, и адреналин окисляется до состояния адренохрома.

Тема  сложная,  в  нашем  обществе  говорили,  что  это  вещество  используется
некоторыми людьми на нашей планете в качестве, возможно, наркотического, а, может
быть, еще какого-то вещества.

Известно  ли  вам  о  том,  что  такое  адренохром?  О том,  как  это  может  быть
связано опять же с контактами Совета Шести, потому что по нашей информации, есть
связь с представителями, поклоняющимися демоническим структурам?

Ирина: (МидгасКаус)  Адренохром – это действительно продукт метаболизма
адреналина.  Он  образуется,  как  его  продукт  перед  выведением.  Когда  уровень
адреналина  повышается,  он  перерабатывается  в  печени  в  адренохром,  как  в  вашей
химической лаборатории. Это бывает перед тем, как вывести его из организма. Но это
независимо от того, сколько адреналина попало в кровь – много или мало, все равно он
будет переработан, в том числе в адренохром.

В  состоянии  очень  большого  ужаса,  как  ты  говоришь,  будет  много  этого
вещества.  Если  это  будет  не  ужас,  а  агрессия,  например,  то  же  самое  будет  –
адренохром. При любых стрессовых ситуациях оно может быть получено.

Если мы говорим о его свойствах, адренохром сам по себе не имеет никаких
наркотических  свойств,  напротив,  он  имеет  свойство  угнетать  сознание.  Если
адреналин его возбуждает – усиливается сердцебиение, улучшается вентиляция легких,
обмен веществ ускоряется,  происходит выброс гликогена из  печени и так далее,  то
адренохром имеет угнетающее действие, он может вызвать головную боль, например,
уныние  на  эмоциональном  уровне.  Еще  он  снижает  иммунитет,  как  и  кортизол.
Организм от него избавляется, он ему не нужен, как побочный продукт.

Ты себя  вспомни в  состоянии,  если ты чего-то  сильно  испугался  или  был в
агрессии,   какое  у  тебя  состояние  часа  через  два  после  этого  эмоционального
состояния,  когда  адренохром  в  крови  имеет  высокий  уровень.  Будет  упадок  сил,
энергии, уныние, может быть головная боль, дрожь в конечностях. Я слышал об этом.



Говорят, что некоторые принимают адренохром, свою кровь – он почувствует эти все
состояния, которые у тебя бывают часа через два после страха или сильной агрессии,
гнева. Он это почувствует еще сильнее. Странно принимать такой наркотик.

Под этим вот мифом,  легендой об адренохроме скрыта очень большая Истина.
Она заключается не в адренохроме, а в том, что существуют негативные плазмоидные
цивилизации и представители невоплощенных Духов из демонического мира с первых
шести  уровней,  с  которыми  вступают  в  контакт  некоторые  люди,  так  как  они
соответствуют их вибрациям.

Если это плазмоиды, то они питаются энергией страха и агрессии.  Внушают
мысли, например, проявлять садистские наклонности: мучить животных, детей каким-
либо образом, причинять им боль и страх. От агрессии таких людей и от страха их
жертв возникает облако энергии, которыми питаются негативные плазмоиды. При этом
в их тела могут вселяться еще и демоны и через их тела получать эти ощущения.

Если мы будем этот вопрос разбирать подробно, это приводит к преступлениям
против детей, против их половой неприкосновенности. Это также приводит к садизму
в  половых  отношениях  между  взрослыми  людьми,  к  садомазохизму,  например.  К
разным явлениям, о которых в вашем мире не принято говорить на широкую публику,
но они есть и встречаются гораздо чаще, чем вы можете это себе представить. Но не в
каких-то подвалах, где якобы адренохром из детей добывают, а что еще страшнее - в
самых обычных семьях за закрытыми дверями квартир и окнами, закрытыми шторами.
Живут люди, вы встречаете их на улице каждый день. Они, возможно, покупают у вас
молоко, вы подвозите их на своем такси. Вы с ними общаетесь, но не знаете, что они
могут быть как раз теми самыми людьми, которые мучают слабых, своих детей, своих
жен.

Я вам хочу сказать, что мы смотрели ноосферу планеты. Об этом не принято
говорить, но где-то 30-35 процентов гибели детей от травм разного рода, в том числе и
в России, происходят от рук их родителей. Это люди, которые живут рядом с вами. Это
на самом деле показатель агрессии и низких вибраций всего общества. Ваше общество
и  ваше  правительство  не  создают  условий,  образовательных  стандартов.  Нет
выступлений в семье для того, чтобы люди поднимали свои вибрации, не объясняют
важность Духа, общения с Высшим Я.  

Эти преступления скрыты, но они существуют рядом с вами. Может,  даже в
соседнем доме.

 
56:18 Агрессивность в обществе и квантовый переход.
Юрий: Благодарю за ответ. Вы в середине нашего видео говорили, что если бы

у нас было манипулятивное воздействие на сознание людей, то у нас снижалась бы
преступность. У меня возник вопрос: если целью этого воздействия будет, напротив,
повышение  агрессивности  общества,  чтобы  понижать  вибрации  Земли  и
препятствовать квантовому переходу? Может ли быть такое?

Ирина: Это  будет  вносить  нестабильность  в  правлении.  Я  уже  объяснил
причины,  по  которым  будет  вызвана  нестабильность.  Люди,  которые  проявляют
повышенную агрессивность, будут проявлять ее не только дома. Они могут проявлять
ее,  например,  на  своем  месте  работы,  они  могут  не  подчиняться  законам.  Люди,
которые находятся у власти, это прекрасно понимают. Агрессивность не может быть
одна,  она  может  повлечь  за  собой  другие  негативные  качества  характера,  которые
будет  уже гораздо труднее  контролировать.  Если таких людей будет много,  то они
могут разрушить всю страну вместе с правителями.

Так,  например,  произошло,  если вы смотрели  (я  был на  контакте),  с  Духом
Ленина. У него было в сознании, что несогласных необходимо убивать, расстреливать,



и когда таких людей набралось много, вы знаете, что произошло. И это не послужило
стабилизации общества, страны, власти, при которой родились эти люди, а привело к
ее разрушению.  Накопление агрессии в них (пусть даже против какой-то категории
населения, по какой-то идее) привело к разрушению.

Если мы, например, возьмем древний Рим, Византию – эти цивилизации тоже
были разрушены, даже и не набегами варваров, а изнутри. Тоже были народные бунты,
народные волнения против принимаемых патрициями законов.  И все это подорвало
боеспособность  государства,  его  защиту  против  других  народов.  Это  произошло
потому, что в народе копилась агрессия. Там были тоже развиты, как вы называете, и
гомосексуализм,  и  педофилия,  и  садизм,  разные  формы  поведения,  которые
провоцировали  понижение  вибрации  и  подчинение  своим  инстинктам.  Ни  к  чему
хорошему это не привело, в этих странах было разрушение.

Поэтому  я  и  сказал,  что  любое  государство,  любое  правительство,  которое
пришло к власти, даже если оно само по себе негативное, но в своем государстве, в
своей стране оно будет заинтересовано, в первую очередь, в стабильности.

Вспомни,  например,  того  же  Ленина,  Сталина,  которые  были по  сути  своей
разрушителями.  Когда  они  пришли  к  власти,  что  они  начали  делать?  Они  начали
уничтожать  тех  своих  друзей,  которые  были  рядом  с  ними,  и  которые  пытались
разрушить уже их государство. Они стали приводить государство к стабильности. Или,
например, возьмем Адольфа Гитлера. Что он делал для своей страны? Совсем не то,
что для Советского Союза. Это были разные действия.

Юрий: Понял. И самый последний вопрос. Недавно у нас в Москве, и я думаю в
средней  полосе  России,  был  аномальный  туман,  который  воцарился  более  чем  на
сутки.  Многие  люди присылали мне  сообщения  с  вопросами о  том,  что  это  могло
быть?

Известно  ли нашим представителям,  может  быть,  тихтианцам,  кто  исследует
нашу атмосферу, что это могло быть, что это был за туман?

Ирина: Еще раз число?
Юрий: Я дату конкретно сейчас точно не вспомню, это было около двух недель

назад, но в новостях говорили об этом.
Ирина: (Мид  говорит)  Я  был  как  раз  на  базе,  она  находится  на  границе

Московской  и  Владимирской  областей,  естественно,  у  нас  есть  в  этом  лесу
возможности  при  подозрении  на  какие-то  загрязнения  взять  пробы  воздуха.  Но  в
ближайший месяц я не припомню никаких выбросов. Это нужно узнавать. Конкретно
территория Москвы, да?

Юрий: Там больше было Подмосковье, и даже центральная часть России. Была
очень широкая территория.

Ирина: Я сейчас нахожусь в центральной части России. Это очень обширное
понятие - центральная часть России.

Юрий: Европейская.
Ирина: Я  нахожусь  в  европейской  части  России,  в  центральной.  От  нас  до

Москвы  500  километров.  Никаких  туманов,  никаких  странных  запахов  у  нас  в
ближайший год вообще не было.

Юрий: Понял. Вопрос был в этом.
Ирина: Он меня сейчас спрашивает: «В Москве?» Я не могу сказать, потому

что  у  нас  в  Москве  тоже  живут  люди,  существует  центр.  И  никто  ничего  мне  не
говорил. Оттуда 10 дней назад приезжали люди на обучение, держали связь со своими
родственниками. Никто ничего не говорил ни про какой туман.

Этот момент нужно уточнять. Это, может, район? Тогда они пошлют зонд в тот
район.  Если было какое-то вещество, даже если оно ушло,  рассеялось,  можно взять



пробу растительности, почвы. Следы этого воздействие могли остаться.
Он меня сейчас спрашивает, а я даже не знаю, что ему ответить.
Юрий: А что спрашивает?
Ирина: Тебе сообщали? Как я могу сказать сообщали, если мне лично никто

такого ничего не говорил.
Юрий: Это даже в новостях было, и мы все видели на улице.
Ирина: У вас - это где?
Юрий: В  Москве,  это  была  большая  территория.  Я  точно  не  могу  сказать

географию, но территория была больше всей Москвы, больше Московской области.
Ирина: Он у меня сейчас и спросил: «Тебе из Москвы прислали?» Я говорю:

«Нет». Хорошо, тогда дату назови.
Юрий: Я могу назвать дату сейчас, две секунды.
Ирина: Чтобы можно было понять, что можно сделать, чтобы выяснить.
Юрий: Это было 02.11.2021.
Ирина: В это время у меня были как раз из Москвы. Тем более, если больше

Московской области, мне должны были сообщить.
Юрий: Эта новость была в наших СМИ, что это было 02.11.2021.
Ирина: Возможно, был какой-то химический выброс.
Юрий: Вот интересно, что это за выброс был?
Ирина: А какой был запах этого тумана? Химический?
Юрий: Некоторые  люди  говорят,  что  был  химический,  и  у  них  даже  были

трудности с дыханием.
Ирина: Ты выходил на улицу?
Юрий: Я выходил, но я в этот день старался не открывать окна.
Ирина: В этот день ты выходил хотя бы?
Юрий: Выходил, я лично не заметил никаких особых запахов, но я не знаю.
Ирина: Просто туман был?
Юрий: Да.
 
 


